
 

 

 

 

 
 

ATA DA 16ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 17 DE 

MAIO DE 2.022, COM INÍCIO ÀS 14:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM  

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA  

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI  

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES  

 

Às 14 horas com a presença dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel 

Fraga Moreira Bertani, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Edival Pereira 

Rosa, Alessandro Dernival da Silva, José Benedito de Carvalho, Henrique Balseiros Chamosa 

Neto, Ezequiel de Souza Damasceno, Vinicius Saudino de Moraes e Gideon Tavares, o Senhor 

Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente reunião e 

solicitou ao vereador Gideon Tavares  que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. Em seguida 

foi executado o Hino da Cidade de Salto e após, o 1º Secretário fez a leitura da ata da Reunião 

Ordinária realizada em 10 de maio de 2022, que foi considerada aprovada nos termos do 

artigo 56 do Regimento Interno. A seguir passou-se a leitura do 1) EXPEDIENTE: - 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: - RESPOSTAS DE REQUERIMETOS DA 

PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

227/2022 114/2022 Gideon Tavares 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

077/2022 280/2022 Edival Pereira Rosa 

224/2022 111/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

225/2022 112/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

226/2022 113/2022 Gideon Tavares 

- Ofício SEME nº 596/2022 – Resposta ao Ofício Circ nº 31/2022, agendando a visita ao imóvel 

a ser adquirido para Educação Infantil – Creche, no dia 18 de maio, às 9h. - 



 

 

 

 

 
 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DIVERSAS: - CDHU – Ofício nº 082/2022 – Resposta ao 

requerimento nº 110/20022 do vereador Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel”. - Sindicato dos 

Metalúrgicos – Convite para o evento “Híbrido Etanol: O motor do futuro”, a ser realizado no 

dia 26 de maio, das 14h às 18h, no Parque Tecnológico de Sorocaba.- PROJETOS 

APRESENTADOS PELOS VEREADORES : - Emenda nº 01 Modificativa ao Projeto de Lei nº 

50/2022 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Modifica a redação do artigo 1º do projeto 

de Lei nº 50 de 10 de maio de 2022 e dá outras providências. - Projeto de Lei nº 50/2022 – 

Vereadores Vinicius Saudino de Moraes e Antônio Cordeiro dos Santos – Dispõe sobre a 

comercialização de raticidas e demais venenos no âmbito do Município de Salto e dá outras 

providências. - PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA : - Projeto de Lei nº 51/2022 – 

Prefeitura Municipal  – Altera dispositivos da Lei Municipal nº 3417/2015, que trata do 

Programa Mais Médicos alterando os valores do auxilio moradia e auxílio alimentação. - 

Projeto de Lei nº 52/2022 – Prefeitura Municipal  – Delimita áreas urbanas que passam a 

integrar a denominada Zona de Especial Interesse Histórico e Turístico – ZEIHT, nos termos do 

artigo 1º, §1º, da Lei Municipal nº 382, de 06 de agosto de 2021. - Projeto de Lei nº 53/2022 – 

Prefeitura Municipal  – Altera dispositivos da Lei Municipal nº 3248, de 20 de fevereiro de 

2014, que trata da composição de membros do Conselho Municipal de Defesa do Patrimônio 

Cultural – COMDPAC. - Projeto de Lei nº 54/2022 – Prefeitura Municipal  – Institui Programa 

“Investe Salto”, de incentivos a investimentos e geração de trabalho na Estância Turística de 

Salto, e dá outras providências. - PARECERES:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

39/2022 
Henrique Balseiros Chamosa 
Neto 

Justiça e Redação Favorável  

40/2022 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Favorável  

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO:  Nº 136/2022 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre a existência de algum cadastro com nome das famílias que 

moram em barracos na comunidade existente no Jardim Marília. Nº 137/2022 – Vereador 

Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o contrato existente 

com a atual empresa prestadora de serviços funerários. Nº 138/2022 – Vereador Gideon 



 

 

 

 

 
 

Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a existência de algum estudo 

para organizar o estacionamento de vans escolares na região da Faculdade Cruzeiro do Sul. 

Nº 139/2022 – Vereador Daniel Fraga Moreira Bertani – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre os cursos e parcerias com o Sebrae e demais cursos profissionalizantes 

oferecidos 2022 e previstos para 2023. Nº 140/2022 – Vereador Daniel Fraga Moreira Bertani 

– Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre os programas de formação de base 

esportiva realizadas em 2022 e previstos para 2023. Nº 141/2022 – Vereador Daniel Fraga 

Moreira Bertani – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a capacidade de 

geração de energia renovável, a taxa de lixo reciclável x descartado e outras informações. Nº 

142/2022 – Vereador Daniel Fraga Moreira Bertani – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre as medidas que serão implementadas para diminuição dos índices de 

homicídio juvenil, mortes no trânsito, morte por agressão e outras. Nº 143/2022 – Vereador 

Daniel Fraga Moreira Bertani – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre as 

medidas realizadas para atingir os índices de acesso à rede assistência farmacêutica, 

cobertura vacinal gravidez na adolescência e outros. Nº 144/2022 – Vereador Daniel Fraga 

Moreira Bertani – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre as manutenções e 

ampliações de iluminação pública e manutenção da pavimentação asfáltica realizadas em 

2022. Nº 145/2022 – Vereador Daniel Fraga Moreira Bertani – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre a quantidade de escolas têm acesso a internet, têm 

dependências adequadas às pessoas com deficiência e outras informações. Nº 146/2022 – 

Vereador Daniel Fraga Moreira Bertani – Prefeitura Municipal – Solicitando informações 

sobre as medidas a serem tomadas em 2023 para que a população seja atendida com 

abastecimento de água tratada, com coleta de esgoto e diminuir a perda na distribuição de 

água. Nº 147/2022 – Vereador Daniel Fraga Moreira Bertani – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre a implementação do plano público de resiliência climática para 

os próximos 10 anos e outras informações. Nº 148/2022 – Vereador Antônio Cordeiro dos 

Santos – Solicitando informações sobre o andamento do Processo Licitatório referente à 

contratação de exames de saúde no valor de aproximadamente R$ 344.000,00.  Nº 149/2022 

– Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Solicitando informações obre o número de veículo 



 

 

 

 

 
 

e os respectivos modelos de locação através do Contrato Administrativo nº 08/2022 e cópia 

do Processo Administrativo nº 447/2022. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 297/2022 – 

Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a instalação de bebedouros 

públicos em todas as áreas de lazer no município, na Praça XV e demais praças. Nº 298/2022 

– Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando melhorias no trânsito na Rua 

Ernesto Perasio, considerando o fluxo de caminhões estacionado irregularmente. Nº 

299/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a construção de mais 

creches no município. Nº 300/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – 

Solicitando o reforço da guarda municipal na entrada e saída das escolas. Nº 301/2022 – 

Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando adequações no trânsito da Rua 

Sorocaba, nas proximidades da Empresa Eucatex Madeira. Nº 302/2022 – Vereador Henrique 

Balseiros Chamosa Neto – Solicitando o envio de um projeto de lei para regularizar imóveis no 

munícipio. Nº 303/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a 

construção de uma área de lazer com projetos sociais para crianças, na região da Vila dos 

Eucaliptos e Jardim Taquaral. Nº 304/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – 

Solicitando a troca de lâmpadas na Rua Estado do Paraná, no bairro São Pedro e São Paulo. Nº 

305/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a ampliação nos 

horários de ônibus na região do Jardim das Nações, principalmente na Rua Japão. Nº 

306/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a troca de 

equipamentos em geral, na pista de skate próximo ao ginásio de esportes, na Vila Henrique. 

Nº 307/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando melhorias na área 

de lazer do Jardim Rondon e  ações sociais com a comunidade. Nº 308/2022 – Vereador 

Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando o asfaltamento de todas as ruas do Jardim 

Celani II. Nº 309/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando melhorias 

no sistema de drenagem da água da chuva nas imediações da Rodovia Hilário Ferrari, nas 

imediações do bairro Santa Cruz. Nº 310/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto 

– Solicitando melhorias diversas no Jardim Santa Lúcia. Nº 311/2022 – Vereador Henrique 

Balseiros Chamosa Neto – Solicitando melhorias na Rua Botucatu, no Jardim Cidade. Nº 

312/2022 - Vereador Gideon Tavares – Solicitando a construção de um salão com WC para 



 

 

 

 

 
 

uso de vestiários e sede de projetos esportivos e sociais na área de lazer situada na Rua 

Hilário Ferrari, no bairro Marechal Rondon. Nº 313/2022 - Vereador Gideon Tavares – 

Solicitando a implantação de uma lombofaixa na Avenida Hilário Ferrari, próximo ao mercado 

Delta, próximo à esquina com a Av. Eugênio Coltro, no Jardim Arco Íris. Nº 314/2022 - 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando que o proprietário da área 

particular, localizada ao lado do condomínio Solar dos Pássaros, na Avenida Nações Unidas, 

no Jardim Planalto, seja notificado para fazer a capinação do mato alto. Nº 315/2022 - 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a retirada do material descartado 

ao lado do contêiner situado na Rua Claudio Manoel da Costa, nº 1262, no Jardim Arco Íris. Nº 

316/2022 - Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a construção de um 

ponto religioso na área pública localizada na Rua dos Estudantes, esquina com a Rua Benedito 

Prado de Almeida, no Jardim Imperial. Nº 317/2022 - Vereador Alessandro Dernival da Silva – 

Solicitando a instalação de faixas de pedestres e sinalizações de pare na Avenida dos 

Imigrantes, próximo à creche, no Jardim das Nações. Nº 318/2022 - Vereador Edival Pereira 

Rosa “Preto” – Solicitando a abertura das ruas que se localizam no final da Rua Itapiru, em 

direção ao bairro Santo Antônio. Nº 319/2022 - Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – 

Solicitando a notificação dos correios para que identifique o porquê não está  havendo 

serviços de correspondência na Rua Eviner Gonzaga, onde estão localizados os apartamentos. 

Nº 320/2022 - Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando um levantamento para 

identificar a quantidade de barracos existente atualmente e quantos estão cadastrados na 

prefeitura. Nº 321/2022 - Vereador Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” – Solicitando a 

limpeza no terreno localizado na Rua Estado do Pernambuco, próximo ao nº 288, no bairro 

São Pedro e São Paulo. Nº 322/2022 - Vereador Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” – 

Solicitando a manutenção e instalação de iluminação na quadra de areia localizada na Rua 

Belo Horizonte, no Jardim Panorama. Nº 323/2022 - Vereador Ezequiel de Souza Damasceno 

“Kiel” – Solicitando o fechamento de um buraco localizado na Avenida das Nações Unidas, 

próximo ao nº 1540, no Jardim Panorama. Nº 324/2022 - Vereador Antônio Cordeiro dos 

Santos – Solicitando serviços de roçada nas dependências da Escola Estadual Prof. Iracema 

Pinheiro Franco. - TRIBUNA LIVRE: Fez uso da Tribuna Livre a Conselheira Tutelar Viviane 



 

 

 

 

 
 

Vieira da Costa Silveira, falando sobre o Dia Nacional ao Combate ao Abuso e Exploração 

Sexual de Crianças e Adolescentes que é celebrado no dia 18 de maio. TEMA LIVRE: Os 

vereadores Vinicius Saudino de Moraes, Daniel Fraga Moreira Bertani, José Benedito de 

Carvalho, Antônio Cordeiro dos Santos e Gideon Tavares fizeram uso da tribuna, para 

pronunciamento, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas 

modificações. Após a fala dos vereadores na Tribuna. 2) ORDEM DO DIA: - Projeto de Decreto 

Legislativo nº 01/2022 – Comissão de Tributação, Finanças e Orçamentos – Aprova as contas 

da Prefeitura da Estância Turística de Salto – exercício 2019. - Comissão de Justiça: Favorável. 

O projeto foi colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade de votos, votando 

contrário os vereadores Daniel Fraga Moreira Bertani e Gideon Tavares. Encaminhado para 

publicação. Encerrada a Ordem do Dia, o presidente convidou a todos para a visita ao imóvel 

a ser adquirido pela Secretaria de Educação, no dia 18 de maio, às 9h; para as reuniões: com 

o Secretário de Negócios Jurídicos no dia 18 de maio, às 15h30; com o Prefeito e Vice-

prefeito, no dia 19 de maio, às 15h, para discutir sobre a Reforma Administrativa; com o 

Secretário de Administração, no dia 25 de maio, às 15h30; com o Secretário de Obras, dia 27 

de maio, às 9h; com o Secretário de Defesa Social, no dia 27 de maio, às 17h; para a Audiência 

Pública para discutir o PL nº 45/2022, no dia 25 de maio, às 17h; para a Audiência Pública da 

Secretaria de Finanças, no dia 26 de maio, às 9h e para a Audiência Pública de Saúde no dia 

26 de maio, às 18h. Nada mais havendo a ser tratado, às 16h45, o Senhor Presidente 

encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Do 

que houve para constar, lavrou-se a presente ata, que segue assinada pelos membros da 

Mesa Diretora. 
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